

# 大久野島ビジターセンター便り

Vol.81 (H30.11.6)

朝晩は冷え込んで寒いですが、日中は過ごしやすいですね！秋晴れの日も続き、島は多くの方が観光にいられて賑わっています。平日は外国のかたも多く、瀬戸内の風景や島の紅葉など自然を楽しまれている様子です。

現在、島では少しずつ紅葉が始まっています。昨年と同様、朝晩と日中の温度差があるので、きれいに紅葉しそうです。青い海と植物たちの色とりどりの葉っぱのコントラストがとても綺麗ですよ！

今回は、秋本番を迎えた島の様子をみなさんにご紹介いたします。

## 大久野島の秋



### 【黄葉したソメイヨシノとコウサギ(2018.11.6)】

- ・今年例年通りソメイヨシノの葉は黄葉しています。(昨年は真っ赤でした)
- ・9月頃に生まれたコウサギが、紅葉した葉っぱや草などを食べている様子が観察出来ます。



### 【島の紅葉の様子(2018.11.7)】

- ・向かって右のフウの木は少しずつ色づき始めています。紅葉し始めなのでくすんでいます。見ごろ(例年は11月中旬～下旬)を迎えると真っ赤になります。



### 【紅葉し始めのフウ(2018.11.7)】

- ・木の下から見上げると、日に照らされたフウの葉がとてもきれいです。
- ・真っ赤に色づいた葉もきれいです。紅葉し始めもおススメです！



### 【ウバメガシのどんぐり(2018.11.7)】

- ・今年ウバメガシのどんぐりが豊作で、木の下はどんぐりの絨毯をひいたように茶色くなっています。
- ・ウバメガシのどんぐりも野生で暮らすウサギにとってはおいしいご飯となります。どうやって食べているのか、じっくり観察してみてくださいね！

## 体験してみてね！

大久野島ビジターセンターでは、島で拾うことの出来る木の実やいらないものを再利用して作るクラフト体験を随時実施しています。スタッフは毎日掃除中に木の実を拾ったり、1年分の材料を実が落ちる時期に拾いに行ったりしています。そして、小さなお子様でも体験出来るように下ごしらえをして準備しています。体験を通して、島の植物のことを楽しく学んでいただければと思います。

ご予約いただければ、島の木の実を拾いながらのレクチャーも行いますのでお気軽にご連絡ください！



### 【ダイオウショウの飾り】

・島に生育しているダイオウショウを使ったツリーです。ご予約いただければ、ご当地バージョンで作成することも出来ますよ！



### 【リース】

・ダイオウショウの松葉をリースの台にしています。作る人や木の実によって雰囲気が違うものになるので、何回作っても楽しめると思います。



### 【木の実の置物】

・短時間で作れるので、おすすめです！クラフト体験の一番人気です。



### 【ペットボトルのペン立て】

・ペットボトルの柄を上手に利用して色をぬってみてね！スタンドグラスみたいになって綺麗です。

## 記念写真



★家族みんなで、楽しそうにされていました。素敵な作品が出来ましたね。どうもありがとうございました！



★島内案内の時に拾った木の実も使って作られました。栗のイガの使い方がとても上手で勉強になりました！



・色々な場所で体験されているようで、とても慣れた様子でした。楽しくお話をさせていただきました、ありがとうございました！



大久野島ビジターセンター便り vol. 81 H30.11.6 発行  
発行・編集：大久野島ビジターセンター  
〒729-2311 広島県竹原市忠海町大久野島  
電話・FAX：(0846) 26-0100  
開館：9:00～16:00 休館日：水曜日（1-2月は水・木）  
お問い合わせなどはこちらまで 担当 馬場